



NOMBRE DE LA ALUMNA: ELIZABETH SANTIZ MÉNDEZ

TIPO DE TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DEL TEMA:

- LA PLANEACIÓN Y SU CONCEPTUALIZACIÓN.

-LA PLANEACIÓN NORMATIVA

NOMBRE DE LA MATERIA: PLANEACION EDUCATIVA

NOMBRE DEL DOCENTE: JOSÉ MANUEL ORTIZ SÁNCHEZ

NOMBRE DE LA MAESTRÍA: EDUCACIÓN CON FORMACIÓN EN

COMPETENCIAS PROFESIONALES.

PRIMER CUATRIMESTRE: SEPTIEMBRE – DICIEMBRE

La planeación y su conceptualización

La planeación normativa

En este trabajo hablare sobre la planeación su concepto y como ha sufrido cambios la educación durante el tiempo donde veremos algunas dificultades y como ha contribuido la reforma educativa en esos cambios.

Para mí la planeación es organizar una información, mediante un enfoque para lograr algo que queremos alcanzar de acuerdo a nuestros objetivos realizando diversas estrategias para poder lograr lo planeado.

La planeación dentro de la educación ha pasado ciertos procesos derivado a los cambios que se han venido dando en busca de una buena educación, en la antología nos menciona sobre turbulencias en plano educativo, debido que a través de los años la educación ha venido sufriendo ciertos procesos en la forma de enseñar, diversas teorías avalan ciertos aprendizajes, y la educación se ha ido adaptando a los nuevos métodos de enseñanza- aprendizaje, a si ir buscando una manera de enseñar mejor a nuestros educando.

Hoy en día nos enfrentamos a los avances tecnológicos, el alumno debe enfocarse y adaptar su enseñanza y aprendizaje utilizando la tecnología, igual el docente debe de adecuarse a estos cambios.

En estos tiempos es buena la educación, creo que en cada etapa lo ha sido, por lo tanto realizar una adecuada planeación enfocado a lo que uno quiere lograr en el educando.

En todo se planea para llegar a algo que queremos alcanzar, en las empresas se manejan las planeaciones no solo en campo educativo porque todo lo que uno quiere se debe realizar de acuerdo a ciertos procesos que uno debe de seguir. Los cambios que hay se ha derivado a diversos factores o ciertos obstáculos.

Otros de los cambios que ha venido a fortalecer la educación en cierta manera es la reforma educativa, que ha venido a dar un nuevo enfoque a la educación ya que la

educación es importante para poder tener a un buen nivel nuestro país, que todos tenemos derecho a la educación y que debe ser gratuita, estoy de acuerdo con esto solo que no es totalmente gratuita ya que se hace algunas aportaciones económicas para el mejoramiento de las instituciones, porque necesitan de mantenimiento y estar en buenas condiciones para los educandos y que su permanencia en la institución se ha grata, para algunos dicen que donde hay alumnos y docentes eso hace una escuela es cierto pero siempre es necesario la comodidad del educando para obtener un buen aprendizaje por lo menos que tenga lo necesario para que el alumno se sienta a gusto durante su estancia en la institución, para que sea menos cansado para el alumno. Debido que la reforma nos habla de un mejoramiento en las instituciones educativas sobre todo de la educación básica, en lo que la mayoría de las escuelas del país no están en óptimas condiciones, sobre todo los que se encuentran en comunidades lejanas.

También de acuerdo con la evaluación al desempeño del docente, ya que a si se ve obligado a estar siempre en actualizar sus conocimientos, ya sea recibiendo cursos para su mejor desempeño y también como estímulo para su mejoramiento académico.

En la reforma educativa nos menciona sobre las escuelas de tiempo completo donde se aplicara más ejercicios físicos para el mejoramiento de las condiciones de los alumnos para poder disminuir el alto índice de la obesidad que hay en México. La verdad algunas escuelas de nuestro país han cumplido sobre la escuela completa, que si se implementara en todas a lo mejor si se cumpliría su objetivo, pero eso hace que el personal de las escuelas estén de acuerdo y que el salario sea de acuerdo a las horas trabajadas. Ya que también el docente es un ser humano que se cansa que también tiene otras necesidades sobre todo dedicarle tiempo a su familia.

Para los papas o tutores que trabajan les conviene que sus hijos estén en una escuela de tiempo completo para que les dé la oportunidad de dejarlos y pasar por ellos después del trabajo.

Hay una parte de la reforma educativa donde el docente tendrá permanencia en el trabajo siempre y cuando pase la evaluación, en esta parte no estoy de acuerdo ya que si el docente evaluado no logra aprobar creo que lo que se debe de hacer es que

se le capacite mediante cursos de acuerdo a las deficiencias que haya tenido en la evaluación.

Bueno los cambios que ha venido enfrentando la educación, ha provocado que se haga una buena planeación de acuerdo a las necesidades.

Hay diferentes tipos de planeación basados a diferentes campos debido a cada situación que se presente.

Para una buena planeación debe llevar ciertas características propuestas por Meade (2002) una planeación debe de tener en cuenta la misión, la visión y los valores, así nos lleva a planear estrategias adecuadas.

Desacuerdo a esto hay que hacer preguntas de lo que queremos alcanzar y así comenzar a realizar la planeación, cada institución debe de saber qué es lo que quiere lograr y como lo debe de hacer.

Como conclusión, una buena planeación debe ser aquella donde se persigue una meta y se realice de acuerdo a ello para poder alzar el objetivo, dentro de la educación es necesario realizarla ya que cada día serán diferentes temas o subtemas que el docente explicara y así tener que buscar estrategias de aprendizaje donde el alumno se le facilite aprender.

En el caso de la reforma educativa algunos puntos estoy de acuerdo porque por una parte esta echa para el mejoramiento del aprendizaje delos alumnos y también de los docentes, so lo en el de la evaluación no estoy de acuerdo porque se supone que debe de haber capacitación en las deficiencias y no perder el trabajo, y también hay muchas cosas que no se han cumplido sobre el mejoramiento de las instituciones sobre todo en el entorno educativo a nivel bilingüe.

